

## Bocah 1 Tahun Tewas Usai Hanyut dalam Irigasi di Bogor

**BOGOR (IM)** - Balita berusia 1 tahun meninggal dunia usai tecebur dan hanyut dalam saluran irigasi di wilayah Kecamatan Bogor Timur, Kota Bogor, Jawa Barat, Minggu (17/12). Jasad korban sudah berada di rumah duka untuk dimakamkan.

Kepala Pelaksana (Kakal) BPBD Kota Bogor, Hidayatulloh mengatakan peristiwa itu terjadi sekira pukul 09.00 WIB. Awalnya, diketahui korban bersama kakaknya berusia 3 tahun sedang mencuci sepatu di jalan setapak dekat saluran irigasi. "Korban terjatuh ke saluran irigasi tersebut yang ternyata sedang meluap," kata Hidayatulloh dalam keterangannya, Minggu (17/12).

Dari situ, kakak korban langsung pulang ke rumah dan memberitahukan kepada

orang tuanya di rumah. Tim SAR gabungan bersama warga berusaha melakukan upaya pencarian terhadap korban.

"Korban berhasil ditemukan di saluran irigasi dekat SKI Tajur kurang lebih 1.000 meter dari lokasi awal hanyut dalam keadaan kritis," ucapnya.

Selanjutnya, korban dilarikan ke klinik terdekat untuk mendapat pertolongan. Nahas, nyawa korban tidak dapat diselamatkan dinyatakan meninggal dunia.

"Dilakukan pertolongan pertama tetapi korban dinyatakan meninggal dunia. Dengan demikian operasi pencarian korban terseret arus resmi dihentikan. Terima kasih sebesar-besarnya kepada seluruh tim SAR gabungan atas bantuan dan kerjasamanya melakukan pencarian," tutupnya. ● **jai**

## Jawaban Santai Kaesang Saat Ditanya Peluang Jadi Gubernur

**JEPARA (IM)** - Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Kaesang Pangarep menjawab santai saat ditanya kesiapannya jika berpeluang mengikuti bursa calon gubernur 2024. Pertanyaan itu dilontarkan pembawa acara panita Car Free Day (CFD) bersama "Relawan Plat K" di Alun-Alun Jepara, Jawa Tengah, Minggu (17/12).

"Ujug-ujug didapak kon dadi Gubernur piye, Mas Kaesang?," tanya host. "Yo mboten nopo-nopo (Ya tidak apa-apa)," ujar Kaesang singkat.

Sementara itu Erina Gudono mengaku siap mendukung apapun itu yang terbaik untuk suaminya. Putra bungsu Presiden Joko Widodo ini mengikuti Car Free Day (CFD) di alun-alun Jepara, Jawa Tengah, Minggu (17/12).

Kedatangan Kaesang ke Jepara merupakan serangkaian safari politik DPP PSI di Indonesia, salah satunya di Jateng. Kaesang yang didampingi istrinya, Erina Gudono berjalan kaki menyapa ramah warga yang mengrumuni dan mengajaknya berfoto. Kaesang bersama timnya pun terlihat kompak mengenakan kaos putih bertuliskan "Circle K Kaesang Pangarep".

Mereka pun lantas bergeser menuju panggung di kawasan alun-alun Jepara.

Dalam kesempatan itu, Kaesang berpesan supaya warga ikut berpartisipasi dalam Pemilihan Umum (Pemilu) serentak akan dilaksanakan 14 Februari 2024.

"Jangan lupa tanggal 14 Februari 2024 untuk datang ke TPS ya. Semua diajak ke TPS. Jangan sampai golput nggih," kata Kaesang di atas panggung. ● **pra**

## Enam Poin Hasil Ijtimak Ulama MUI Bogor

**KABUPATEN BOGOR (IM)** - Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Bogor, Jawa Barat, melahirkan enam poin hasil acara Ijtimak Ulama Wisuda Pendidikan Kader Ulama (PKU) Angkatan XVII di Cibinong, Sabtu.

Ketua Umum MUI Kabupaten Bogor, KH Ahmad Mukri Aji setelah kegiatan itu, menjelaskan ijtimak ulama wujud bahwa ulama turut mengawal dan mengawasi berbagai persoalan di masyarakat. "Terkait isu lokal, ijtimak ulama menggaris-bawahi isu pengamanan aset-aset keumatan (seperti wakaf) yang tidak boleh diotak-atik keberadaannya," kata dia.

Sebanyak enam poin itu, pertama mendukung Fatwa MUI Pusat No. 83 Tahun 2023 yang mengutuk serangan Israel ke Palestina sekaligus menyerukan umat Islam di Kabupaten Bogor membantu masyarakat Palestina melalui berbagai lembaga penyalur bantuan yang kredibel dan terpercaya.

Kedua, menjelang musim politik Tahun 2024, para ulama mengimbau masyarakat Kabupaten Bogor mengedepankan asas persatuan dan kesatuan, menghindari kon-

flik dan perselisihan, serta mengutamakan kepentingan bangsa di atas kepentingan pribadi dan kelompok.

Ketiga, mendesak pemerintah untuk membatasi dan atau menekan jumlah penyedia pinjaman daring serta memberantas judi daring karena terbukti menimbulkan banyak mudarat dan merugikan masyarakat.

Keempat, mendorong pemerintah daerah segera mengamankan dan memberdayakan tanah wakaf Sertifikat BPN No.10.10.17.07.01.00.348 di Setu Cikaret, Kelurahan Harapan Jaya, Kecamatan Cibinong untuk kepentingan dan kemashlahatan umat.

Kelima, mendesak pemerintah daerah menjadikan Bogor Islamic Center sebagai Pusat Pengembangan Dakwah, Sejarah, Pendidikan, dan Pemberdayaan Umat Islam Kabupaten Bogor yang dikelola secara profesional.

Keenam, mendorong pemerintah daerah dan aparat yang berwenang mengawasi secara ketat serta menghentikan peredaran minuman beralkohol dan narkoba yang dijual secara bebas di masyarakat. ● **gio**

### INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG PEMBANTU KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 22 Januari 2024 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Pembantu sebagai berikut:

**Kantor Cabang Pembantu Samsat Graha Kepri**

**Jl. Engku Putri Blok D No.2-5 Batam Center**

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:  
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin  
Kantor Cabang Pembantu Batam Center  
(0778) 468749 atau (0778) 469044

Hormat Kami,  
**PT Bank KB Bukopin, Tbk**

**KB Bukopin**

# 8 | Nusantara

IDN/ANTARA



## PEMECAHAN REKOR MURI ATRAKSI SILAT

Sejumlah pesilat mengikuti atraksi pencak silat jurus Tapak Karuhun Banten di Serang, Minggu (17/12). Sebanyak 4.500 pesilat mengikuti pemecahan rekor MURI untuk memainkan jurus silat Tapak Karuhun terbanyak guna melestarikan seni bela diri warisan leluhur Indonesia.

# Pemkot Bogor Kembali Gulirkan 10 Program Strategis di Tahun 2024

**Kabag Pengadaan Barang dan Jasa (PBJ) Setda Kota Bogor, Cecep Zakaria menerangkan, pihaknya sudah menyelesaikan tender 113 paket pengadaan barang dan jasa dengan total pagu anggaran sekitar Rp320 miliar. Ke-113 paket itu sudah ditenderkan dan semua ada pemenangnya.**

**BOGOR (IM)** - Sebanyak 10 program strategis pembangunan direncanakan akan dilaksanakan Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor pada tahun 2024 mendatang.

Kegiatan pembangunan itu tersebar di beberapa Satuan Perangkat Kerja Daerah (SKPD) Kota Bogor, di antaranya DPUPR, Disdik, dan Disperumkim.

Kabag Pengadaan Barang dan Jasa (PBJ) Setda Kota Bogor, Cecep Zakaria mengatakan, saat ini unit kerja BPJ tengah mempersiapkan untuk

tahun 2024 terkait rencana umum pengadaan (RUP) yang disusun masing-masing SKPD.

"Sekarang sedang persiapan tahun 2024. Untuk proses persetujuan APBD sudah dilakukan 30 November 2023, artinya mulai awal Desember maraton koordinasi dengan SKPD segera menyusun RUP," ungkap Cecep, Minggu (17/12).

Cecep memaparkan, setelah tuntas RUP yang disusun SKPD akan dimasukkan ke Sistem Informasi

Rencana Umum Pengadaan (SIRUP) untuk selanjutnya diumumkan.

"Ya, jadi nanti memasuki tahun anggaran 2024 sudah diumumkan di RUP baik yang tender, e-purchasing, pengadaan langsung, ada semua," paparnya.

Cecep menjelaskan, secara jumlah paket pengadaan barang dan jasa di tahun depan hampir sama dengan tahun 2023, untuk tahun ini diketahui ada 113 paket.

"Kemudian diperkirakan ada 10 program strategis pembangunan dengan anggaran relatif besar yang direncanakan akan dilaksanakan pada tahun 2024," jelasnya.

"Ini kira-kira, kan APBD masih dilakukan evaluasi gubernur, tapi secara anggaran indikator yang besar dan nanti masuk ke 10 proyek strategis tahun 2024," tambah Cecep.

Cecep membeberkan, untuk 10 program strategis pembangunan, di antaranya pembangunan dua Unit Seko-

lah Baru (USB) di Kecamatan Bogor Timur dengan alokasi anggaran Rp30 miliar dan di Kecamatan Bogor Utara sebesar Rp24 miliar. Kemudian, pembangunan lanjutan Jalan R3 sebesar Rp5 miliar, pembangunan trotoar Jalan Cifor Rp1 miliar, dan pembangunan akses jalan IPAL Kayumanis Rp3 miliar.

"Ada juga perbaikan tembok penahan tanah (TPT) jembatan Jalan TB Falak sebesar Rp2,1 miliar, pembangunan Puskesmas Kayumanis Rp4 miliar, dan pembangunan Taman Genteng Rp4 miliar. Tapi ini (10 program strategis pembangunan) masih tentatif ya. Karena APBD masih dilakukan evaluasi gubernur," bebernya.

Cecep juga menerangkan, pihaknya sudah menyelesaikan tender 113 paket pengadaan barang dan jasa

dengan total pagu anggaran sekitar Rp320 miliar.

"Jadi ke 113 paket semuanya tidak ada yang batal kegiatannya, artinya 100 persen sudah ditenderkan dan semua ada pemenangnya," terang Cecep.

Ia juga menuturkan dari sejumlah paket tersebut termasuk 10 program strategis pembangunan, yakni pembangunan jembatan Otista, pembangunan lanjutan Masjid Agung, pembangunan lanjutan trotoar dan Jalan R3.

"Kemudian, pembangunan lanjutan trotoar Alun-alun, pembangunan trotoar Jalan Dewi Sartika, pembangunan trotoar Jalan Ahmad Yani, pembangunan lanjutan sekolah satu atap, revitalisasi Museum Pajajaran, dan pembangunan lanjutan blok I RSUD Kota Bogor," pungkaskannya. ● **pra**

## Gelar Senja Membentuk Anggota Muda Pramuka Berkarakter dan Berkecakapan



Acara Gelar Senja dalam upaya membentuk pramuka bentuk anggota muda berkarakter dan berkecakapan.

**BOGOR (IM)** - Kwartir Cabang (Kwarcab) Gerakan Pramuka Kabupaten Bogor melaksanakan Gelar Senja Wilayah Lima, di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong, Kamis (14/12). Gelar Senja ini sebagai upaya membentuk anggota muda yang berkarakter dan berkecakapan hidup. Hal ini diungkapkan Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka Kabupaten Bogor, Agus Ridho saat mewakili Bupati Bogor memimpin Apel Gelar Senja.

Hadir pada kesempatan tersebut, perwakilan Forkopimda, anggota Majelis Pembimbing Cabang, anggota Kwarcab beserta Andalan Cabang, jajaran ketua dan anggota Kwartir Ranting (Kwaran) wilayah lima yakni Cisarua, Megamendung, Ciawi, Caringin, Cigombong, Cijeruk, Ciomas, Tamansari, serta anggota Gerakan Pramuka Kabupaten Bogor.

Mewakili Bupati Bogor, Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka Kabupaten Bogor, Agus Ridho mengungkapkan, dari pelaksanaan Gelar Senja ini akan terjadi proses pelatihan dan partisipasi aktif semua jajaran Gerakan Pramuka, baik peserta didik maupun anggota dewasa.

"Gelar Senja akan membentuk anggota muda yang berkarakter dan berkecakapan hidup serta memiliki mental spiritual dan kesiapan bela negara melalui sistem pen-

didikan kepramukaan yang inovatif di bawah bimbingan anggota dewasa yang kompeten, dengan sasaran misi yakni Pramuka Garuda termaju, Pembina termaju, dan pelatih termaju," ungkap Agus Ridho.

Ia juga mengajak tingkatkan terus semangat, kreatifitas, inovasi, sinergi dan kolaborasi dengan stakeholder. Sehingga selaku majelis pembimbing mampu memfasilitasi dengan baik berbagai kegiatan dan kiprah positif Gerakan Pramuka untuk mencapai tujuan yang mulia.

"Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Kabupaten Bogor masa bakti 2020-2025 memiliki target tercapainya 10.000 Pramuka Garuda serta 15.000 pembina Pramuka mahir dasar atau lanjutan. Serta pada tahun 2025 dapat tercapai sampai Kwartir Cabang tertiat pertama di Jawa Barat," kata Agus.

Dalam arahan Bupati Bogor yang disampaikan Agus Ridho, Bupati Iwan Setiawan mengimbau seluruh jajaran Kwartir Ranting untuk dapat merealisasikan target 10.000 Pramuka Garuda. Karena dengan tercapainya hal tersebut, maka Gerakan Pramuka Kabupaten Bogor akan mencetak Pramuka Garuda sebagai sosok peserta didik yang teladan, terampil, mandiri dan menjadi contoh anggota Pramuka yang sesungguhnya. ● **gio**

## TP-PKK Kukuhkan Tim PAAREDI Cekas untuk Perlindungan Perempuan dan Anak

**BOGOR (IM)** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor berkolaborasi dengan TP-PKK Kabupaten Bogor melakukan Pengukuhan Tim PAAREDI Cekas dan Satuan Tugas PAAREDI Cekas Se-Kabupaten Bogor Tahun 2023, yang berlangsung di Gedung Serbaguna I, Setda Kabupaten Bogor, Kamis (14/12).

Ketua TP-PKK Kabupaten Bogor, Halimatu Sadiyah Iwan mengungkapkan, pengukuhan Tim PAAREDI Cekas dan Satuan Tugas PAAREDI Cekas Se-Kabupaten Bogor Tahun 2023, dilakukan untuk menguatkan komitmen bersama antara Pemkab Bogor dengan TP-PKK Kabupaten Bogor dalam upaya pencegahan dan penanganan tindak kekerasan eksploitasi dan diskriminasi terhadap perempuan dan anak. Sehingga terjalin sinergitas dan kolaborasi yang kuat dalam upaya pencegahan dan penanganan kekerasan terhadap perempuan dan anak yang ada di Kabupaten Bogor.

"Selamat kepada seluruh Ketua TP-PKK Kecamatan, Desa dan Kelurahan se-Kabupaten Bogor yang telah dikukuhkan, semoga dapat membantu program pemda dalam mencegah kekerasan terhadap perempuan dan anak di Kabupaten Bogor. Saya juga ucapkan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Kepala DP3AP2KB Kabupaten Bogor beserta jajaran yang telah memfasilitasi dan mendukung kegiatan ini," ungkap Halimatu Sadiyah Iwan.

Menurut Halimatu Sadiyah, perempuan dan anak merupakan bagian yang sangat penting dalam konteks keberlanjutan suatu bangsa. Bukan saja dipandang dalam kaidah agama juga dalam implementasi merupakan SDM dalam mengisi mengelola dan melanjutkan pembangunan.

Oleh karena itu dalam pengasuhan anak harus ada perhatian khusus dalam penanganan dan penelantaran kekerasan terhadap anak dan pelecahan seksual terhadap anak. Perlindungan perempuan dan anak merupakan upaya dalam melindungi hak mereka akan rasa nyaman dan keadilan sehingga mereka bebas dari segala bentuk kekerasan.

"Di mana anak akan tumbuh dan berkembang den-

gan optimal dan perempuan dapat berdaya produktif serta berpartisipasi dalam pembangunan. Melindungi perempuan dan anak memerlukan kerjasama koordinasi, kolaborasi seluruh pihak terkait yaitu antara pemerintah pusat, daerah dan masyarakat," tuturnya.

Selanjutnya, DP3AP2KB Susi Rahayu Agustini menuturkan, perempuan merupakan SDM yang sangat penting bagi bangsa. Ada 48,9 persen jumlah perempuan di Kabupaten Bogor dan 32,8 persen jumlah anak-anak dari seluruh populasi penduduk di Kabupaten Bogor yang harus mendapat perlindungan di seluruh wilayah Kabupaten Bogor.

"Karena potensi SDM anak dan perempuan harus dioptimalkan melalui pemberdayaan perempuan melalui lima program prioritas. Yakni peningkatan SDM perempuan melalui kewirausahaan respect gender. Peningkatan peran ibu dalam keluarga dan pengasuhan anak, penurunan kekerasan terhadap anak dan perempuan, penurunan pekerja anak serta pencegahan perkawinan anak," tandasnya. ● **gio**



TP-PKK mengukuhkan tim PAAREDI Cekas.